



「新そばまつり」

3年ぶりに、香り高い極上の新そばを提供



来場者の感想をご紹介

- 大石田のそば、すごくうまかった！
(村山市Sさん)
- そば打ち実演を見てよかったです！
(鶴岡市Sさん)
- 毎年来たい！大石田のそばVery Good!
(仙台市Sさん)
- コロナ禍でも開催してくれてありがとう！
(上山市Eさん)
- 毎年、紅葉見物と一緒に楽しみにしています！
(石巻市Tさん)
- 家族旅行で来ました。すごくおいしかったです！
(郡山市Wさん)
- コロナ対策がしっかりしていて安心できました！
(山形市Kさん)

会場では新そばのほかにも、そばがきの提供や、そば打ちの実演、今年度新たに来場者向けのそば打ち体験も行われ、にぎわっていました。

また、会場の外では、物産展や町内の民謡団体などによる歌や踊りも披露され、3年ぶりの新そばまつりは大盛況に終わりました。

新そばまつりにご来場いただいた皆さま、開催にご協力いただきました皆さま、大変ありがとうございました。

「大石田町新そばまつり」が、10月29日(土)と30日(日)にクロスカルチャープラザで開催されました。

このイベントは、新そばの収穫を祝い、大石田町の美味しいそばを広く知っていただくため、大石田町そばの里推進協議会が開催しているもので、毎年、県内外から多くのファンが訪れます。令和2・3年は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で開催を中止しており、3年ぶりの開催となります。

新そばまつりで提供されるそばは、140年以上大石田町で守り継がれてきたそばの在来種「来迎寺」で作られた「八そば」。香り高い打ちたてのそばを提供するため、大石田そば街道振興会や大石田そば道楽会の会員など約25人が、早朝からそば打ちを始め、極上の新そばを提供しました。